

Weltklasse! Kunstflug zur Klassikwelt Bodensee

19.05.2017



Auf der Klassikwelt Bodensee geht es längst nicht nur um den Automobilbereich oder historische Motorräder, sondern auch um Flugzeuge. Das Besondere: Die Flieger, die Jahrzehnte alt sind, werden nicht nur ausgestellt, sondern sie können in der Luft bewundert werden. Täglich gibt es einzigartige Luftshows zu sehen - ganz sicher eines der ganz großen Highlights der dreitägigen Messeveranstaltung in Friedrichshafen (19.-21.05.).

Leadin

Auf der Klassikwelt Bodensee geht es längst nicht nur um den Automobilbereich oder historische Motorräder, sondern auch um Flugzeuge. Das Besondere: Die Flieger, die Jahrzehnte alt sind, werden nicht nur ausgestellt, sondern sie können in der Luft bewundert werden. Täglich gibt es einzigartige Luftshows zu sehen - ganz sicher eines der ganz großen Highlights der dreitägigen Messeveranstaltung in Friedrichshafen (19.-21.05.).

O-Ton Flieger

Die Besucher sind absolut begeistert, von dem, was sie da in der Luft sehen.

O-Ton

Andreas Hoffmann-Sinnhuber ist der Sprecher der Airshow, der den Besuchern erklärt, was da oben passiert.

O-Ton

Die Vielfalt der unterschiedlichen Flugzeuge ? abwechslungsreich, historisch, zum Träumen.

O-Ton

Außer den unterschiedlichen Modellen gibt es Kunstflug vom Feinsten zu bestaunen.

O-Ton

Und auch, wenn es bei der Airshow, im Rahmen der Klassikwelt Bodensee, nicht um Punkte geht, das was es zu sehen gibt, ist atemberaubend, sagt Helga Bohlig - sie ist internationale Schiedsrichterin im Motorkunstflug.

O-Ton

Täglich zwischen 14:30 und 15 Uhr gibt's die Klassiker in der Luft zu sehen. Und, wenn die Flugzeuge keine Loopings fliegen, stehen sie zum Bestaunen in der Messehalle.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen